

ABSTRAK

RIANTO TAMBA, Nim 6113112162 “Upaya Meningkatkan Hasil Belajar *Passing* Bawah Permainan Bola Voli Melalui Penerapan Gaya Mengajar Resiprokal Pada Siswa Kelas X SMA Swasta Santa Maria Tarutung Tahun Ajaran 2015/2016”

Pembimbing : Budi Valianto

Skripsi : Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED 2016

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan hasil belajar *passing* bawah bola voli pada siswa kelas X SMA Swasta Santa Maria Tarutung tahun ajaran 2015/2016. Metode penelitian yang digunakan adalah Penelitian Tindakan Kelas (*Classroom Action Research*). Untuk memperoleh data dalam penelitian ini di lakukan tes hasil belajar *passing* bawah bola voli di akhiri setiap siklus yang berbentuk aplikasi berupa portofolio, penelitian ini dilaksanakan selama dua minggu atau dua kali pertemuan.

Penelitian dilaksanakan di SMA Swasta Santa Maria Tarutung. Sampel dalam penelitian ini adalah siswa kelas X-3 yang berjumlah 39 orang siswa. Hasil perhitungan persentase proses pelaksanaan setelah data terkumpul dilakukan analisis: (1) dari tes hasil belajar sebelum menggunakan gaya mengajar resiprokal (pre-tes) diperoleh 12 siswa (31%) yang telah mencapai tingkat ketuntasan belajar, sedangkan 27 siswa (69%) belum mencapai tingkat ketuntasan belajar. Kemudian dilakukan pembelajaran menggunakan gaya mengajar resiprokal. (2) dari tes hasil belajar pada siklus I diperoleh 20 siswa (51%) yang telah mencapai tingkat ketuntasan belajar, sedangkan 19 siswa (49%) belum mencapai tingkat ketuntasan belajar. Kemudian dilakukan kembali pembelajaran. (3) dari tes hasil belajar pada siklus II diperoleh 33 siswa (85%) yang mencapai tingkat ketuntasan belajar, sedangkan 6 siswa (15%) belum mencapai tingkat ketuntasan belajar. Dalam hal ini dapat dilihat bahwa terjadi perbaikan proses nilai rata-rata hasil belajar siklus I ke siklus II.

Berdasarkan hasil analisis data dikatakan bahwa melalui gaya mengajar resiprokal dapat meningkatkan hasil belajar *passing* bawah permainan bola voli pada siswa kelas X SMA Swasta Santa Maria Tarutung Tahun Ajaran 2015/2016.